
2023年对学校管理的建议 学校管理建议书
(汇总5篇)

范文为教学中作为模范的文章，也常常用来指写作的模板。
常常用于文秘写作的参考，也可以作为演讲材料编写前的参
考。相信许多人会觉得范文很难写？接下来小编就给大家介
绍一下优秀的范文该怎么写，我们一起来看一看吧。

对学校管理的建议篇一

尊敬的韩校长：

在操场的转角处，有一棵弱不禁风的小树颤颤巍巍地靠在那
里，平时，我经过那里，总是看见几个调皮的`小同学在上面
翻来翻去。操场边原本精神抖擞的小树，现在，不仅没有越
长越高，它的枝叶反而弯得靠在了操场的围栏上，本来生机
勃勃的小树就这样被摧毁了。我们新一代一定要有起爱护环
境，保护环境的意识，可不能随便损坏树木。为此，我想到
了几点办法。

1、在每棵受过伤害的小树旁立上“爱护环境”的告示牌。

2、在晨会上多作有关“爱护花草树木”的演讲，让每个同学
懂得爱护环境，从一花一草一木做起的重要性。

3、加大监管的力度，一旦发现破坏花草树木的情况，除批评
教育外，还要谁损坏树木，谁负责补种树苗。校长，以上就
是我的建议，保护花草人人有责，希望我们的学校是最环保
的学校。希望我的建议能使校园增添几分绿色。

建议人：xxx

日期：20xx年xx月xx日



对学校管理的建议篇二

敬爱的校长先生：

您好!

您对我们学生十分照顾，也十分关心，还给我们营造了一个
完美的环境，既能够认真专一地读书，又能够自由自在地玩
耍，让我们度过了一个开心而有好处的童年。这真是以身作
则啊!我想对您说：“谢谢!”但是，我觉得学校管理上还有
一些漏洞。

第一，课间餐的数量。每次，课间餐管理老师分好后，就走
了。课间餐都是由学生去拿的，有些调皮的孩子就会偷偷地
那一个吃，或者是有的班的同学，从别的班那儿那几个放自
我班的桶里，使得有些班的同学没有吃到课间餐。我觉着点
做得不够好。

第二，订阅书刊的数量。每学期用心订阅书刊当然是好事。
但是，有些同学订并不是为了看书，而是为了玩送的玩具，
所以有些同学一订就是十几本。而且，这样会构成攀比的心
理。有些同学就会想：别人都订十几本，我一本不订，好像
很没有面子，更显得我家很穷。

第三，营养午餐质量。多次，我在吃午餐的时候，不是菜里
有条虫子，就是饭里有只蚂蚁，还有几次，盘底有蜘蛛网。
所以我认为中餐质量要改善。：

针对以上意见，我提出以下推荐：

一、增强课间餐管理，必须要有老师在场，如果有同学没有
课间餐的话，老师要及时添补。

二、控制订阅数量，班主任让同学们最多只能订三本，不能



多订。

三、让厨师加强职责心，认真洗菜、洗米、洗盘，这样就不
会出现虫子了。

我期望学校能使用我这份推荐书!

此致

敬礼

xxx

20xx年xx月xx日

对学校管理的建议篇三

尊敬的校领导：

你们好！

我是六年级二班的一名同学。最近我看到校门口多了一些小
商贩，我们的同学上学、放学和下课都会云集在那些小商贩
的'地方去买零食或者玩具，买完的塑料袋随手一扔校园便又
多了一处污点。

现在我在校园里散步总能看到一些被人丢弃的塑料袋他
们“随风飘舞”，有的挂在树上、有的落在草坪上、楼顶上，
既不美观又污染环境，“治理污染，保护环境”人人有责，
所以，我建议：

1、组织同学参加一些和保护环境有关的活动，让同学认识到
保护环境的重要性。



2、通过老师的讲述、观看电影、阅读关于环保的书籍等各种
途径，让同学们意识到破坏环境的结果。

3、对环境保护这个问题加以关注，并制定好奖惩制度，让同
学积极参加保护环境的活动。

4、在学校通过广播、杂志、贴画等方式进行宣传，同学知道
污染环境是可耻的。

希望校领导能在百忙之中看看我这个小学的建议。

此致

敬礼！

建议人：xxx

日期：20xx年xx月xx日

对学校管理的建议篇四

尊敬的校领导：

我们的校园十分美丽，但因为有一些不良的同学在其中破坏，
校园便不再那么美丽了。是，厕所堵塞，踩踏草坪，不关水
龙头的现象随处可见。不文明的行为仍然出现在不少同学身
上。

所以，我对校领导提出以下几点建议：

一、加强“五个一”行为的管理，让校园更加洁净。不少同
学在表上表现十分优秀，而实际行动上便是天壤之别。

二：在厕所的墙上贴上各种告示，让同学们随手关掉水龙头，



不再用各种东西来堵塞。

三：对同学们进行监督，放学后，或去别的.教室上课都要关
灯、电风扇与电源。而且进行随时检查加以监督。

四：对于随地大小便，把唾沫吐在栏杆等的同学进行严厉地
管教与批评。

将心比心，看见别人那么做，那些不良的同学，有何感受呢？
为了校园的洁净、文明与美丽，各位校领导：我们的建议妥
否？请考虑。

建议人：xxx

日期：20xx年xx月xx日

对学校管理的建议篇五

尊敬的校长：

您好！

我们快小学毕业了，在六年的小学生活中，我过得十分快乐。
看着美丽的校园，里面的一草一木，都让人忘怀。只是体育
课到操场上跑步时，灰尘十分大，弄得眼睛都睁不开了。运
动是让我们更加健康的，但是在我们运动的同时吸入太多的
灰尘，对我们百害而无一利。对于这个，我对您提出一点建
议。

我希望能尽快建起塑胶跑道，让上体育课的时候觉得十分舒
心，这样才能多运动，让身体更加健康。除此之外灰尘还会
污染空气，人吸入了不干净的空气会得病，天空也会变的原
来远不湛蓝。总而言之，多吸入灰尘十分不好。所以，要尽
快建起塑胶跑道，让更多的'灰尘消失在我们眼前。



我还发现，在跑道内侧有些盖子不见了，这样可能会导致有
人失足掉下去，这非常痛，甚至会出血破皮。所以，我建议：
尽快把少的补上，让那些跑步不留神的同学可以不必怕什么
时候突然踩了个空而受伤了。这样至少可以保证学生在跑步
时的安全。这样一来，一大块的操场看起来可能会变得更好。

我的建议就是以上这些，校园会变得更加美观，也更加实用。
希望我的建议可以使美丽的校园变得更加完善。望校长能够
考虑采纳。

建议人：xxx

日期：20xx年xx月xx日


